

Gemeinsames Spielerlebnis

„Stadt, Land, Spielt!“

Sarstedt (cn). Auf Initiative des Stadtmarketing e.V. fand am 10. September erstmals die Aktion „Stadt-Land-Spielt“ in Sarstedt statt. „Stadt, Land, Spielt!“ ist ein Projekt zur Förderung des Kulturguts Spiel, das deutschlandweit und in Österreich an 98 verschiedenen Orten gleichzeitig durchgeführt wurde. Freunde des Gesellschaftsspiels und solche, die es werden wollten, hatten die Möglichkeit, einen ganzen Nachmittag lang unter fachkundiger Anleitung von Claudia Duval vom Spielwarengeschäft Koxinel und Spieleerfinder Lorenz Kutschke neue Gesellschaftsspiele auszuprobieren, lange nicht gespielte wieder aufleben zu lassen oder das eigene Lieblingsspiel in großer Runde zu teilen. Bereits am Samstagvormittag wurde die Holztorstraße für diesen Anlass mit Tischen und Spielgeräten in eine lange Spielemeile verwandelt. Diese füllte sich schnell mit spielfreudigen Besuchern jeden Alters und es wurde auf Teufel komm raus gespielt, getüftelt und gelacht. Claudia Duval



und Lorenz Kutschke hatten dafür bereits im Vorfeld mit sicherer Hand beliebte und interessante Spiele ausgewählt und an der Besucherreaktion zeigte sich, dass sie die richtige Wahl getroffen hatten. Ob das neue

Spiel des Jahres „Codenames“ oder einer der Vorgänger namens „Camel Cup“, das legendäre „Vier gewinnt“ in Großformat oder das Bewegungsspiel „Twister“, an allen Stationen war durchgehend Betrieb und Spielfreu-

de anzutreffen. Besonders freute sich Claudia Duval, dass auch eine Flüchtlingsfamilie zum Spielen in die Holztorstraße gekommen war und sich begeistert mit dem „Kakerlakensalat“ auseinandersetzte. Für die Kinder waren besonders die Bewegungsspiele ein Anziehungspunkt und der mit gerade einmal sechs Monaten vermutlich jüngste Besucher fand mit Lorenz Kutschkes „Life is life“ auch treffsicher das richtige Motto. Für eine Stärkung in den Spielpausen sorgte die Schlachtereier Tolle & Kroll mit Bratwurst vom Grill sowie Thierry Duval von Koxinel mit leckeren französischen Crepes. Zum Abschluss der Veranstaltung freuten sich bei der Verlosung „5 aus 5“ fünf Spielfreunde über jeweils ein Gesellschaftsspiel. Sicherlich ist der eine oder andere durch die Aktion „Stadt, Land, Spielt!“ wieder auf den Geschmack gekommen und hat für sich wiederentdeckt, wie viel Spaß es macht, mit anderen Menschen und nicht nur am Handy oder Tablet zu spielen. ■